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「よい子」とは････？ 

校 長  松 本 忠 司  

 

冬休みが明け、学校に生徒たちの活気ある姿が戻ってきました。今年は、新型コロナの関係で

外出を控え、家で過ごす時間が例年よりも多かったのではないでしょうか。再開した学校生活を

充実して過ごしてほしいと願っています。 

 

さて先月、学校では生徒会本部役員選挙が行われました。本校の生徒会は、生徒全員を会員と

して「会員一人ひとりが自治的実践的な活動を行うことにより、民主的な精神を養い、充実した

学校生活を送ること」を目的としています。今回の選挙

は本部役員の任期満了に伴うもので、これからの秋葉中

の生徒会を牽引するリーダーをみんなで選出しました。

これまで生徒会に携わった生徒たちは、この秋葉中学校

での学校生活がより良くなるように、日々頑張ってくれ

ました。今回選ばれた役員も、生徒全員のリーダーとし

ての志を受け継ぎ、きっと頑張ってくれることでしょう。 

ところで、以前勤務していた学校の保護者会で「よい

子」とはどんな子かについて話し合ったことがあります。 

 

そこで保護者の皆さんがはじめに考えた「よい子」とは、「大人の言うことを良く聞く、素直な

子」という意見がほとんどでした。ならば、これからも育てるべき「よい子」はそれで良いのか？

ということになると、「小さいうちはそれでも良いが、もしそのまま大人になったら困る」という

意見が出始め、その後しばらく話し合った後には、「自分で考えて、より良く行動できる子」や「自

分のことだけでなく周囲のことも考え、進んで行動できる子」が「よい子」だろうし、「そんな子

なら大人になっても通用するだろう」という意見にまとまりました。子どもたちは日々成長して

いますので、中学生段階で望まれる「よい子」は、それまで望まれていた「よい子」とは、違って

いて当然でもあるでしょう。 

この「よい子」と全く同じということではありませんが、横浜市では「自ら学び、社会とつなが

り、ともに未来を創る人」の育成を「教育が目指す人づくり」としています。   本校ではその

実現に向けて「自主的・主体的な行動力」と「自他を大切にし、協働できる姿勢」の育成を推進し

ています。中学校の特色である生徒会活動や部活動などの自治的な実践的活動は、これらの資質・

能力を伸ばす格好の機会です。これからも子どもたちが自ら取り組む様々な活動を見守り、応援

していただけたら幸いです。 

 

 



生徒会目標『秋中改革』 
生徒会本部役員 会長 山根伊織 

今年度は、『秋中改革』を目標に掲げ、校則改正に向けて本部役員全員が全力を尽くして頑張ってきました。

これを書いている時点では校則が変わったか変わっていないか分かりません。しかし、みんなで一つの議題に

ついて真剣に話し合えたことは、いずれプラスになってかえってくると思います。三月から六月までは新型コ

ロナウイルスの影響で自粛があり、活動し始めるのが遅くなってしまい、

十二月までに決定できるか不安なところもありましたが、生活委員を中心

として、中央委員会で話し合えたり、全校生徒の皆さんにアンケートを実

施できたりと、皆さんの協力があって無事に話し合いを終えることが出来

ました。 

 今後も学校をより良くするために話し合う場面が出てくると思います。

その時はまた、全校生徒で協力して頑張りましょう！今までありがとうご

ざいました。そして、来年の生徒会本部もよろしくお願いします。 

生徒会スローガン『一味同心』 
今年度の生徒会スローガン、『一味同心』は、みんなで一つの目標を

持ち、協力してより良い秋葉中学校を作っていこうという意味が込めら

れていました。積極的に話し合いをし、秋葉祭をみんなで協力して創り

あげることができたことで達成できたのではないかと思います。 

 これからも周りの人と協力してより良い秋葉中学校を作り上げてい

きましょう！                               生徒会本部役員のみなさん 

生徒会本部役員のみなさん一年間ありがとうございました。 

最後に役員の方々からの言葉を紹介します。 

☆生徒会本部役員 会長 山根伊織 

 僕は一年生から生徒会本部役員として働き、積極的に発言することの大切さや、みんなと話し合って物事を

決める楽しさを学びました。今年度は校則改正の審議もあり、とても充実した一年間になったと思います。 

 新型コロナウイルスの影響で一時はどうなるかと思いましたが、皆さんや先生方の協力があってここまでや

り遂げることが出来ました。今までありがとうございました。            

☆生徒会本部役員 副会長 北條琉夏 

 私は本部役員として、あいさつ活動やボランティア活動、生徒会アワーなどを主に頑張ってきました。です

が、私がこうして活動を行えたのも、本部の活動に協力してくれた生徒の皆さんや、いつも的確にアドバイスを

してくださった先生方、そして地域の方々など沢山の人の存在があったからなのだと心から思っています。こ

れまで忙しさや大変さを感じたこともありましたが、純粋にその忙しさを楽しむことができたのは、この本部

役員としての活動に心からやりがいを感じていたからです。今まで一緒に頑張ってきた本部役員のみんなにも

本当に感謝しています。今までありがとうございました。 

☆生徒会本部役員 書記 渡部 虹 

私は、昨年、今年と二年間生徒会役員として動いてきました。今年の生徒会活動は、役員としての活動をしめ

くくるにふさわしいものになったと感じています。目安箱の意見をくみとり、以前から目標にしていた校則改

正について、今、動いています。今年中に改正についての話し合いがまとまるかは分かりませんが、次の代がよ

りよい学校生活を送るための第一歩を踏み出せたと感じています。今年は、コロナウイルスの影響で様々な活

動が制限されていましたが、本当に充実した活動をすることができました。 



☆生徒会本部役員 書記 渡邉七彩 

私は一年間の生徒会活動で、様々な経験を得ました。学校のために働くことの大変さや楽しさ、全校の代表と

なることの責任感を知りました。また私は生徒会活動において、目安箱の係を担当し、回答を考えたり、ノート

にまとめたりしました。 

 これらの経験を残りの中学校生活だけでなく、その先の将来にも生かしていきたいです。 

☆生徒会本部役員 会計 宇野沢隼汀 

 振り返ってみると、あっけなく終わってしまい腑に落ちないです。今年度は、コロナの影響で目立った行動が

できず悔しい限りです。ですが僕としては生徒会活動が、とても貴重な経験だったと思います。生徒会本部に入

ったばかりの時は正直言って何をすればいいのか全く分からなくてとても不安でしたが、生徒会のメンバーや

生徒会の顧問の先生と協力して何とか乗り切ることができました。その中でも頑張ることができたのは秋葉祭

です。コロナの影響で１日だけになりましたが、秋葉祭実行委員や生徒会本部のみんなと協力して大いに盛り

上がることができました。短い間でしたが本当にありがとうございました。 

☆生徒会本部役員 会計 矢田安真音 

 今期の生徒会の活動は私にとってとても充実したものとなりました。特に秋葉祭が、私にとって一番学ぶこ

とが多い行事でした。今年の秋葉祭は、小規模での実行となり、みんな戸惑っていました。ですが無事大成功を

収めました。すなわち私たちの協力や努力が実ったということです。私はそのとき、生徒会に入ってよかったと

心から思いました。また、私が公約にしていた校内地図もずいぶん遅くなってしまいましたが、実行に移せそう

です。私は今期の生徒会に悔いはありません。それも、生徒会の先輩方、同じくニ年生徒会の仲間、先生方、全

校生徒の皆さんのおかげです。一年間誠にありがとうございました。 

 

新生徒会本部役員選挙がおこなわれました 

選挙活動の様子 

生徒会役員立候補者が１１月２６日（木）に告示さ

れ、会長候補へは２名、副会長候補へは１名、会計候

補へは４名、書記候補へは３名の立候補がありました。

本年度は感染症防止対策で、間隔をあけてマスクをつ

けて選挙運動を行いました。１２月２日（水）より立候補者は学年別に分かれ、１

日交替で毎朝生徒昇降口の前で選挙運動を始めました。また、１２月４日（金）か

らは朝学活前に各教室に訪問して自分の公約を説明してまわり、投票日まで一生懸

命に選挙運動を展開しました。 

立会演説会・投票の様子 

立会演説会・投票は、１２月１８日（金）の午後を

使い行われました。今年は、感染症防止対策として、

テレビ放送による立会演説会、投票は各学年投票所を

分けて分散して行いました。生徒たちは、これからの

秋葉中学校を考え、各候補者の話を真剣に聞いて投票

に臨んでいました。その後、開票作業が行われ、２１

日（月）開票結果が発表されました。今後新役員は積極的に行動し、秋葉中学校をさらに発展させてほしいと思

います。 



 
落ち葉の腐葉土作りに挑戦 

１２月１７日（木）に、７組では技術員の桑島さんの指導の

もと、落ち葉の腐葉土作りに挑戦しました。生徒は、桑島さん

手作りの木枠の中に、①桜の落ち葉を入れ、そこに②水を入れ

て③踏み固めます。さらに①～③を数回繰り返し、たくさんあ

った落ち葉の袋が木枠の中に全て入り終了しました。この後、

３カ月ぐらいたったら、木枠を移動して中の落ち葉を移して、

徐々に腐葉土にしていくそうです。落ち葉が「微生物」の働き

でだんだん腐葉土になっていく様子を観察しながら、クラスの

畑にこの腐葉土が使えるようになるのが楽しみです。 

 

 

新型コロナウイルスに対する認識を広げよう！ 
日ごろから、学校における感染予防・感染拡大防止措置にご協力力いただ

き、ありがとうございます。 

この度、児童生徒の新型コロナウイルス感染症に対する認識を広げ、正しい予

防措置を学ぶことを目的に、映像制作会社から横浜市へ《新型コロナウイルス

感染症を学ぶための映像資料》の提供がありました。 

《新型コロナウイルス感染症を学ぶための映像資料》 

  中学生用 https://youtu.be/ojmeMWq4ilI 

（最後の２文字は、小文字のｌ（エル）、大文字の I（アイ）） 

生徒と保護者様がご家庭で同資料を視聴できるよう、本校学校ホームページ上

でも公開しております。 

生徒と保護者様が同一内容を視聴することで、家庭での感染予防の取組が広め

られますようご協力よろしくお願いいたします。 

 

専任コーナー 

 明けましておめでとうございます。昨年は秋葉中の教育活動にご協力とご理解を頂きまし
て、ありがとうございました。今年も「誰にとっても居心地がよい安心・安全な学校」を目
指し、生徒たちと共に邁進してまいります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 年が明け、いよいよ「卒業」を意識するようになりました。３年生にとっては、進路を決
める大事な時期になります。「なりたい自分」を目指し、今できる精一杯の努力を重ね、悔い
のない選択をしてほしいと願っています。１，２年生にとっては、生徒会役員も代替わりし、
来年度に向けて３年生が残してくれた秋葉中の伝統を受け継ぐ期間です。２年生は秋葉中を
リードする最上級生になれるように、１年生には「先輩」と呼ばれても堂々としていられる
ように、残りの３か月を過ごしてほしいです。皆さんの頑張りを応援しています！！ 

保護者の皆様におかれましても、何かお困りのことがございましたら、遠慮なく担任にご相談いただきたい
と思います。早期発見と初期対応のスピードが解決のカギになります。今後も学校と家庭、地域が連携して子ど
もたちを育てていきたいと思っています。ご協力、よろしくお願いいたします。 

生徒指導専任 菱沼直也 

 
１月・２月のおもな予定                                                                               
１月 ６日（水）全校集会・新生徒会役員認証式（放送）  ２月 １日（月） 生徒専門委員会 

１月 ７日（木）～１５日（金）校内書き初め展      ２月 ５日（金） ２年進路説明会（生徒・保護者） 

１月１２日（火） 体操着販売              ２月 ９日（火） 体操着販売 

１月１９日（火） 生徒専門委員会            ２月１２日（金） 学習相談（１・２年） 

１月２０日（水） ハマ弁デー              ２月１５日（月）～１７日（水）公立共通選抜入試 

１月２７日（水） ３年学年末試験（国語・社会・理科）  ２月１５日（月） １・２年学年末試験（英語・理科・音楽） 

１月２８日（木） ３年学年末試験（数学・英語）              新入生保護者説明会 

１月２９日（金） 中央委員会              ２月１６日（火） １・２年学年末試験（数学・技家・保体） 

                            ２月１７日（水） １・２年学年末試験（社会・国語） 

                            ２月１８日（木） 中央委員会 

                            ２月２２日（月） ７組遠足 

★１月２４日から２６日に予定していた２年生の自然教室、２８日の１年職業講話につきましては、昨今のコロナ禍の状況を考

え中止の決定をしました。 

https://youtu.be/ojmeMWq4ilI

